





# Grundschule

## Schachturnier & Fackelwanderung

Am 24. Februar 2025 schachten unsere Grundschüler beim Bezirksschachturnier am Klettgau Gymnasium um die Medaillen – und schnappen sich gleich zweimal Bronze!

Unser Grundschulchor sorgte bei "Lichtblicke" für strahlende Gesichter. Nach einer Nachtwanderung und Grillwürsten am Lagerfeuer sangen wir die Winterlieder, die sogar die Sterne zum Wackeln brachten!

# Januar 2025 GERBERTBOTE

#### Helmkampagne und Mittelalterliche Spurensuche in Freiburg

Herr Fix von der Polizei informierte die Schülerinnen und Schüler über die Kampagne "Schütz dein Bestes". Durch anschauliche Beispiele lernten sie, wie wichtig das Tragen eines Helms ist, um Kopfverletzungen beim Fahrradfahren, Skifahren und E-Scootern zu vermeiden.

Die Klasse 7a erkundete am 11. Dezember historische Stätten in Freiburg im Rahmen des Themas "Leben im Mittelalter". Der Besuch von wichtigen Orten, wie dem Martinstor und dem Münsterplatz, gab spannende Einblicke in







### SMV-Hütte und Apotheke macht Schule

Am 28.11. versammelten sich die Schul- und Klassensprecher in der SMV-Hütte für einen kreativen Austausch. Nach Gruppenarbeiten und der Planung kommender Projekte, wie Partys und dem Rosenverkauf, wurde der Abend mit Spielen und einem gemeinsamen Abendessen abgerundet.

Im Januar startet das Programm "Apotheke macht Schule", das Schüler über Drogenmissbrauch aufklärt.

#### Berufsorientierung

Das neue Jahr startete mit unserem Berufsinformationsabend in Menzenschwand. Schüler und Eltern hatten die Möglichkeit, direkte Einblicke in verschiedene Ausbildungsberufe zu erhalten und mit unseren Partnerfirmen zu netzwerken. Einige haben sogar direkt ein Praktikum für die kommenden Ferien festgemacht. Ein voller Erfolg!

In den folgenden Tagen ging es dann direkt zu den einzelnen Betriebsbesichtigungen, unserer Kooperations- und Bildungspartner. Hier konnten Schüler/innen und Eltern sich die einzelnen Betriebe noch einmal hautnah unter die Lupe nehmen und alle Fragen loswerden, die ihnen auf dem Herzen lagen. In dem ein oder anderen Betrieb konnten die Schüler/innen auch direkt selbst Hand anlegen und schauen, ob die Tätigkeit ihr Interesse weckt.

Im Januar besuchte uns mehrfach die Sparkasse St. Blasien, um unseren Schüler/innen essentielle Kenntnisse über Girokonten, Kredite und Geldanlagen zu vermitteln. Damit sind sie hervorragend auf ihre finanziellen Herausforderungen vorbereitet.